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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20 Uhr

Die Sitzung findet über BigBlueButton statt.

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Anne

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Termine

• Nichts Neues.

3 StuRa (Abstimmung)

Paul war in der StuRa-Sitzung, die über Discord und Zoom stattgefunden hat (Protokoll).

3.1 Vorstand

Der Vorstand hat berichtet:

Die letzten 3 Wochen waren 4 jour-fix. Unter Anderem wurde der Erstiarbeitskreis durch den StuRa
angeleitet.

Es wurde berichtet, dass die Erstiphase nichts mit der Uni zu tun hat, also alles legal ist, solange sich
an die Landesregeln gehalten wird.

Es gibt Neuigkeiten zur Festplattensache:

Das BKA, die Bundespolizei und das Bundesamt für Verfassungsschutz haben die Festplatte zurückgeschickt
und die Kopien gelöscht. Die Kosten des Prozesses stehen noch offen. Es ist fraglich, ob der StuRa
das doch zahlen muss, da ja jetzt von der anderen Seite das gewünschte erfolgt ist.
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3.2 Sonstige Anträge

Umwidmung
SVB

Siehe Sitzungsunterlagen

Option Stimmen Reihung

Ja 10 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

3.3 Diskussion zum Positionspapier zur digitalen Lehre

Im Positionspapier steht etwas davon, dass der/die Dozent/in sich mindestens alle 2 Wochen treffen
sollen. Die Frage wäre, ist das bei den Naturwissenschaften sinnvoll? Bei Seminaren ergibt das nicht so
viel Sinn, dass alle auf demselben stand sind. Die meisten Profs machen bei uns

”
normale“ Vorlesungen.

Wenn es eine reine Literaturvorlesung ist, dann wird sich bereits regelmäßig getroffen, von daher scheint
das für uns nicht notwendig zu sein. Es schadet wahrscheinlich aber nicht, dass es im Positionspapier
steht.

4 StuKo

Es war StuKo.

Fand statt.

5 Sonstiges

5.1 Erstihütte

Wie sieht es nochmal mit der Erstihütte aus? Wir sind uns gerade nicht einig. Allerdings ist es
nicht sinnvoll, aktuell eine Hütte zu planen. Einerseits, weil es ggf. unverantwortlich aussehen könnte
und andererseits, weil es das ggf. auch ist. Stattdessen sollten wir uns darauf fokussieren, wie man
Aktivitäten draußen oder digital machen kann. Gerade Stadtrallye sollte gut gehen. Auch Wandern
oder so wäre eine Idee statt der Hütte.

Die Hütte ist auf jeden Fall storniert.

5.2 Anderer Erstikram

Die Mathe hat wohl einen Mumble-Server für Erstis. Der ist so gedacht, dass man sich da entweder
treffen kann oder dass man beim Zettelrechnen schaut, wer da denn alles online ist. Damit sollen sich
diese trotz der Corona-Pandemie vernetzen können.

Wollen wir so etwas auch haben? Mumble und Discord sind im Gespräch. Bei Mumble kostet der Server
was, dafür bleiben die Daten dabei auch darauf. Discord ist kostenlos, aber dafür datentechnisch..
schwierig. Discord ist dafür allerdings bekannter. Wahrscheinlich würden sich die Erstis aber auch mit
Mumble auseinandersetzen, wenn es angeboten wird.

Wichtig wäre noch, dass man Notizen austauschen kann auf eine Art und Weise.
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Sollen wir uns mit der Mathe
”
zusammensetzen“? Wenn ja, wer und wie? Jacques spricht sich morgen

mit der Mathe ab.

Bei der ESE wäre es möglich, dass man sich bis Weihnachten mit den Erstis auf irgendeine Weise
draußen trifft, sodass sie sich vernetzen können. Natürlich alles nach der aktuellen Landesregelung.

Wir sollten auf jeden Fall Ideen sammeln, was man alles mit den Ersties machen kann, dass sie sich
trotz Corona vernetzen.

5.3 Fachschaftsvernetzungstreffen

Paul kümmert sich darum, dass es ein Fachschaftsvernetzungstreffen mit der Mathe gibt. Bahner hilft.

Ende der Sitzung: 19:32 Uhr.
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